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SESION DE CONSEJO ACADEMICO EXTRAORDINARIO N° 02-2015

 

En Concepcién, a JUEVES 29 DE ENERO de 2015, en dependencias d
Salon Azul de la Direccién de Bibliotecas de la Universidad de Concepcion, tuvo
lugar la Sesion Extraordinaria de Consejo Académico de la Universidad de
Concepcion, presidida por el Sr. Rector don SERGIO LAVANCHY MERINO.

Asisten:
Sres.: SERGIO LAVANCHY MERINO, Rector, JACQUELINE SEPULVEDA
CARRENO,Vicerrectora, ALEJANDRO SANTA MARIA SANZANA,Vicerrector
de Asuntos Econdémicos y Administrativos; RODOLFO WALTER DIAZ,

Secretario General y MARCO MOSSO HASBUN, Prosecretario General.

DecanosSres.:

RAUL CERDA GONZALEZ, Facultad de Agronomia.
BERNARDO SUAZOPENA, Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Geografia.
RICARDO BARRA RIOS,Facultad de Ciencias Ambientales.
SORAYA GUTIERREZ GALLEGOS,Facultad de Ciencias Biologicas.
JUAN SAAVEDRA GONZALEZ, Facultad de Ciencias Econdémicas y
Administrativas.
ADELIO MATAMALA VASQUEZ, Facultad de Ciencias Quimicas.
RODOLFO ARAYA DURAN,Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas.
MANUEL SANCHEZ OLATE,Facultad de Ciencias Forestales.
MARCUS SOBARZO BUSTAMANTE, Facultad de Ciencias Naturales y

Oceanograficas.
PATRICIO ROJAS CASTANEDA,Facultad de Ciencias Veterinarias.
BERNARDO CASTRO RAMIREZ,Facultad de Ciencias Sociales.

OSCAR NAIL KROYER, Facultad de Educacién.
RICARDO GODOY RAMOS,Facultad de Farmacia.
ALEJANDRO BANCALARI MOLINA, Facultad de Humanidadesy Arte.
JOEL ZAMBRANO VALENCIA,Facultad de Ingenieria.
JOSE LUIS ARUMI RIBERA.Facultad de Ingenieria Agricola.
RAUL GONZALEZ RAMOS,Facultad de Medicina.
ALEX BUSTOSLEAL, Facultad de Odontologia.

Representacién Estudiantil. Alumna: Srta. LORETO MONARDEZ JARA,

Presidenta FEC Campus Los Angeles.

invitados Permanentes: Sr. OSCAR SKEWES RAMM, Director General

CampusChillan, Sr. LUIS HAUENSTEIN DORN,Director General Campus Los

Angeles, Sr. MIGUEL CAMPOS SALAZAR,Director Escuela de Educacion

Campus Los Angeles y don RUBEN CABALIN CARRASCO,Director Escuela
deCiencias y Tecnologia del Campus Los Angeles.

En reemplazo: del Decano Sr. JOSE LUIS DIEZ SCHWERTERasiste el Sr.

GONZALO CORTEZ MATCOVIHCH, Vicedecano de la Facultad de Ciencias

Juridicas y Sociales.

invitados: Sr. José Sanchez H. Director de Docencia, Sr. Ricardo Rojas F. Jefe

Unidad Admision y Registro Académico Estudiantil y Sra. Viviane Jofré A.

Directora Departamento de Enfermeria de la Facultad de Medicina.
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Universidad de Concepcion

Excusas: Sr. BERNABE RIVAS QUIROZ, Vicerrector de Investigacién
Desarrollo.

TABLA

4. CREACION FACULTAD DE ENFERMERIA. Expone Sra. Viviane Jofré A.
Directora del Departamento de Enfermeria. Se adjunta Proyecto creacién de la
Facultad de Enfermeria.

2. PROPUESTA CREACION DE LOS DEPARTAMENTOS DE SOCIOLOGIA Y
ANTROPOLOGIA DE LA FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES. Expone Sr.
Bernardo Castro R. Decano Facultad de Ciencias Sociales. Se adjunta informe

creaci6n del Departamento de Sociologia.

3. MODIFICACION DE PLANES DE ESTUDIOS DE CARRERAS. Expone Sr.

José Sanchez H. Director de Docencia.

4. RESULTADO DEL PROCESO DE ADMISION 2015. Expone Sr. José Sanchez
H., Director de Docencia y Sr. Ricardo Rojas F., Jefe Unidad de Registro
Académico.

5. INFORME COMISION ASIGNACION DE DOCENCIA E INFORME COMISION
ASIGNACION ACADEMICA. Expone Sra. Jacqueline Sepulveda C.
Vicerrectora.

6. LINEAMIENTOS REFORMA EN EDUCACION SUPERIOR.

Se abre la sesidn a las 09:35 horas.

El Sr. Rector en forma previa hace presente, que el Punto Dos de la Tabla, ha
sufrido una modificacién que fue oportunamente informada y enviada a los
Sres. Consejeros porel Sr. Secretario General, quedando en definitiva el punto,
como “Creacién de los Departamentos de Sociologia y de Antropologia de la
Facultad de Ciencias Sociales “.

Del mismo modo informa, que igualmente el Punto Quinto de la Tabla ha
sufrido una modificacién que fue informada a ios Sres. Decanos en que se ha
afiadido el Informe de la Comisién de Asignaci6én Académica para entregar su
propuesta.

PRIMER PUNTO: CREACION FACULTAD DE ENFERMERIA.

El Sr. Rector indica que estainiciativa fue vista en la sesién anterior quedando
pendiente de resolucién. Los antecedentes que se presentan en esta
oportunidad obedecen a la incorporacién de modificaciones que se plantearon
en la referida sesion que consideran los informes de las Vicerrectorias en sus

materias respectivas, a través del documento que se distribuyO oportunamente
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a los Sres. Decanos con la citacién a esta sesion, denominado “Proyecto d
Creacion de la Facultad de Enfermeria. 20 Enero 2015 “ que es tenido a lg
vista, forma parte de la presente sesién y se hace mencién del mismoalfinal
del acta, en que participé en su elaboracién, la Directora del Departamento de
Enfermeria, Sra. Viviane Jofré A., y el funcionario colaborador don Francisco
Sepilveda, procediendo a continuacién la mencionada Sra. Directora, a
efectuar su presentacion.

Advierte ademas el Sr. Rector, que en el Anexo 8 del mencionado Proyecto,
por una inadvertencia no se adjuntaron los documentosrelativos a las actas del
Consejo de la Facultad de Medicina y del Consejo de Departamento de
Enfermeria que porcierto existen y forman parte de los indicados antecedentes.

Seguidamente, la Directora Sra. Jofré inicia su exposicién indicando que el
referido documento contiene la acogida de todas las sugerencias planteadas en
la sesi6n anterior, como es el caso de la correccién de los aspectos de forma,
se efectuo una fundamentacién un poco mas extensa de lo que significa la
ciencia de la enfermeria, lo relativo a su personal y demas aspectos inherentes
a dichas modificaciones.

Ofrecida la palabra se suscitan intervenciones a través de consultas,
comentarios y alcances, cuya sintesis de las mismas abordan los siguientes
aspectos principales entre otros.

Que se debe aclarar en los antecedentes presentados que se trata de una
carrera de Enfermeria y no de tres, como se indica especialmente en la pagina
45 del documento.

Que enel andlisis de la necesidad y justificacién de creacién de la mencionada
Facultad se indica, que el aspecto disciplinario no resulta del todo claro ya que
se mira a la enfermeria y a la medicina como unasola, afirmandose en sentido
contrario, que si bien tradicionalmente la enfermeria se ve como una carrera
de colaboracién hacia el médico, en realidad, eso solo es una parte del rol
profesional y constituye una ciencia de partida emergente, existiendo todo un
desarrollo disciplinar a nivel latinoamericano y norteamericano.

Que en el mismo orden de consideraciones anteriores se plantea, que si bien
son encomiables las evidencias del crecimiento sostenido y permanente dela

disciplina de enfermeria, destacandose en las conclusiones del sefialado

documento ( pag. 44 ) su capacidad de autogestién necesaria que posee el

Departamento de Enfermeria, fluye de esta Ultima caracteristica, la posibilidad
que puede esgrimirse y trasladarse a otras disciplinas dentro de la Universidad
que igualmente poseen tal capacidad para asi estas, poder generar y postularse

en una nueva Facultad, elemento éste, que revela una situacién deconflicto

hasta mientras no se defina en la Universidad el modelo o los criterios que se
deberan seguir a este respecto para la creacién de Facultades. Se plantea

igualmente en este topico, respecto a que otras disciplinas puedan esgrimir su

derecho también a ser Facultad la circunstancia que surge de la confusién
entre disciplina y area del conocimiento, que al no quedar claro el tema
disciplinar, otras carreras invocando determinados elementos( alta cantidad de
alumnos, alta demanda,etc.) soliciten ser Facultades.
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Que enla iniciativa se confunden, lo que son las areas del conocimiento que e
lo exigido en los Estatutos para las Facultades al generar y manejar un area del
conocimiento del punto de vista de docencia, investigacién y extensién, condas-—
disciplinas, que estan mas abajo que dichas areas. Se afiade, que cuando se
baja el tema de Facultad a nivel de disciplina el trabajo entre las Facultades es
dificil y se vive dia a dia, por ejemplo con las prestaciones de servicios. A lo
anterior se indica que en estos tiempos la formacion debe serintegral, esto es,
alimentarse de varias disciplinas y no separarlas, lo que guarda relacién conel
aporte que la Universidad puede hacer a la sociedad, que va masalla de la
formaci6n profesional y que por tanto para abordar los problemas o desafios se
precisa del trabajo interdisciplinario participando varias disciplinas; entonces, se
debilita dicho aporte cuando no se toma en consideracién este elemento, y se
persiste en una estructura que va en distinta direccién a la resolucién de los
problemasde la sociedad.

Que en el tema disciplinar y frente a esa iniciativa, se hace ver que una
posibilidad habria sido la constitucidn de una Facultad de Ciencias de la Salud
en dondela participacion sea en ambiente mas equiparado y no dominando una
sola profesién. Se argumenta al respecto, que los modelos que suponentales
iniciativas son muy disimiles en el pais e internacionalmente, asi, se acude a
explicar, el caso, de la Universidad de Concepcién, donde hasta la década del
80 no tenia Facultades porque existia un modelo de desarrollo que estaba en
torno a las areas disciplinarias como eran los Institutos, y luego, se vuelve
después de esa década al modelo de Facultades que es el que se tiene
actualmente. En otras instituciones no estan organizadas de esta ultima
manera, no tienen Facultades en base a las profesiones sino a las disciplinas;

todo cual significa que los modelos son distintos y en algunos han dado muy
buen resultado.

Que en el mismo tema del modelo antes referido, se indica la situaciOn que
ocurre en la Universidad de Chile, donde su Facultad de Medicina, tiene
incorporadoa las ciencias basicas, modelo éste distinto, al de la Universidad de
Concepcién, en donde figuran separadas la Facultad de Ciencias Basicas con

la de Medicina, y en donde el trabajo académico y de investigacion debe
mirarse en forma distinta en sus indices. Otro tanto ocurre, en la misma
Universidad de Chile, en donde no existe una Facultad de Ingenieria, sino que
esta se ubica dentro de la Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas. En ello
por cierto, tienen que ver, antecedentes histéricos y demas situaciones. En
tanto, se agrega, que en el caso de la Universidad de Concepcion, en el
Campus Chillan, una gran Facultad como era la de Ciencias Agropecuarias, dio
origen a cuatro Facultades, y una de ellas, esta en Concepcidn,la de Ciencias
Forestales. Se menciona igualmente el caso de la division de Departamentos
ocurrida en la Facultad de Ingenieria, que permitio un mejor desarrollo
disciplinario de materiales, a través de los Departamentos de Ingenieria
Metalirgica e Ingenieria de Materiales. Bajo tal perspectiva, debe tenerse
presente que se trata de estructuras organizativas para hacer maseficiente el
trabajo y desarrollo de una determinada disciplina, no de un area del
conocimiento. Es mas,tales estructuras deben observarse como un instrumento
que facilite el desarrollo.

Se hace ver igualmente que la iniciativa supone costos de recursos humanos

(creacién de cargos), presupuestos de operacién, en caracter de permanentes,
infraestructura, que pasan al presupuesto anual directamente, como son las

asignaciones comprometidas. Que en esta linea de mayores recursos se hace

Pagina 4 de 35

 

 SEC
RET

ARI
OG

EN
ER

AL
MIN

IST
RO,

DE
FE|

|

    
       CO

NS
EJ
OA

CA
DE
MI
C

  
   
 



  

 

 

  

 

ver, que deberia buscarse una estructura que resultara eficiente en el uso dee
los recursos para alcanzar los objetivos y que la estructura actual estab:
demostrando que lo era, ya que habia sido capaz de crecer y alcarrzé

resultados por lo que no aparecia conveniente cambiar, ya que ello implicabasi
mayores recursos.

Que en lo tocante a la conceptualizacién sobre salud y ciencias de la salud, de
lo que se ha hecho mencién en los comentarios precedentes, se indica, que el
concepto de salud ha cambiado y aquel que se conocia proveniente de la
Organizacio6n Mundial de la Salud del afio 1948 esta obsoleto en cuanto a que
se trataba del complejo bienestarfisico social y ausencia de enfermedad; si se
atiende ahora, a que la salud , no sdlo es tarea del sector salud, sino una tarea
de todos y, en el caso del desarrollo de enfermeria, la tendencia mundial es a
crear Facultades en esta area. Se complementa enel sentido que la carrera de
Enfermeria no recibe prestaciones dentro de la Facultad de Medicina de otras
carreras, sino por el contrario les presta docencia a aquellas , y si, recibe en
cambio, prestaciones de las Facultades de Ciencias Biolégicas, Quimica y

Ciencias Sociales.

Que se estima de mucha relevancia la creacién de una Facultad y de gran
importancia, por lo que debe quedar consignado en los antecedentes de la

iniciativa, lo que se presenta como sus fundamentos y avalados por sus

respectivos informes, como es el caso de los aspectos financieros citandosela

fuente; en lo tocante a los aspectos de infraestructura debenir incorporadosal

plan estratégico en el Proyecto Consolidado, como también, los esfuerzos para

llegar a consolidar la Revista Ciencia y Enfermeria a fin de lograr un factor de

impacto asociado. También, se aprecia que esta iniciativa  constituye un

aspecto positivo desde el punto de vista estratégico al separarse enfermeria de

medicina de forma administrativa, y ademas con ello se debe mantenerel

trabajo interdisciplinario. Esto ultimo, por ejemplo, puede demostrarse a través

del convenio de desempefio sobre los estilos de vida saludable, donde

concurren varias Facultades.

Concluidas las intervenciones y recabado el pronunciamiento se adopto el

siguiente acuerdo.

Acuerdo N° 07 - 2015

El Consejo Académico por la mayoria (15 votos a favor y 6 abstenciones

correspondientes a los Sres. Decanos: Rail Cerda, Rodolfo Araya, Adelio

Matamala, Juan Saavedra, Joel Zambrano y la Decana Srta. Soraya Gutiérrez) de

sus integrantes acuerda aprobar la creacién de la Facultad de Enfermeria,

conforme a los antecedentes adjuntos que forman parte del acuerdo, asi como

respecto de aquellos tenidos a la vista en la sesion de 15 de enero de 2015, entre

los que se comprendelos acuerdos del Consejo de la Facultad de Medicina y del

Consejo de Departamento de Enfermeria , el Reglamento Interno de la nueva

Facultad, el Reglamento de Eleccién de Decano, el Reglamento de Eleccion de

Director de Departamento, los Informes de cada una de las respectivas

Vicerrectorias, el Proyecto de Creacién de la misma Facultad, y el proyecto de

Decreto que modifica el Reglamentointerno de la Facultad de Medicina.

La referida Facultad estara conformada por el Departamento de Adulto y Adulto

Mayor, el Departamento Materno infantil y el Departamento Fundamentos de

Enfermeria y Salud Publica.
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Universidad de C 6

Atendida la aprobacioén prestada y de acuerdo con lo dispuesto en el articulo 1

del Estatuto de la Corporacioén, se dispone que lo acordado sea puesto e

conocimiento del Directorio como propuesta, a fin que se pronunci
definitivamente sobre dichainiciativa.

SEGUNDO PUNTO: PROPUESTA CREACION DE LOS DEPARTAMENTOS DE

SOCIOLOGIA Y ANTROPOLOGIA DE LA FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES.

El Sr. Rector sefala que esta iniciativa corresponde a una propuesta

presentada por la Facultad de Ciencias Sociales y de su Decano don Bernardo

Castro R., para la creacién de un Departamento de Sociologia y un

Departamento de Antropologia.

Indica que al efecto se adjuntaron con la citacién a la sesion respecto

de lacreacién del Departamento de Sociologia, el “Informe Creaci6n del

Departamento de Sociologia. Facultad de Ciencias Sociales U. de C. Afo 2014

y sus Anexos“. En lo tocante a la creacién del Departamento de Antropologia,

igualmente, se adjuntaron conla citacién a la sesién, el documento “Creacion

del Departamento de Antropologia. Fecha 2014 y sus Anexos “ En ellos se

comprende el acuerdo del Consejo de la Facultad de Ciencias Sociales, el

acuerdo de! Consejo de Departamento de Sociologia y Antropologia , los

Informes de cada una de las respectivas Vicerrectorias y el proyecto de

modificacién del Reglamento Interno de la Facultad de Ciencias Sociales.

Sefiala que a continuacién hara la presentacién el mismo Decano don Bernardo

Castro R, quien indica, que va a hacer una exposicién a través del resumen

ejecutivo siguiente por cada propuesta de creaci6n de los mencionados

Departamentos, de tal manera que se tenga unavisién masdesintesis.

RESUMENEJECUTIVO AL 29.01.2015.
CARRERA DE SOCIOLOGIA

La Carrera de Sociologia, es una disciplina institucionalizada y autorregulada,

de acuerdo a la Reglamentacién de la Universidad de Concepcion. Presenta

una mejora continua que se expresa en el Plan de Estudio, nuevo y aprobado

en el 2013 e implementado en el 2014. Tiene un Magister de Investigacion

Social y Desarrollo. El Pre y Postgrado acreditado y estan en procesos de

Reacreditacién, ademas posee unarevista “Sociedad Hoy”.

En este nuevo contexto de constitucién del Departamento de Sociologia, sefala

la Mision y Visi6n en el Pian Estratégico.

Visién:

Contribuir a la constitucién de un pensamiento auténomoy critico, es decir,

no apologético ni instrumental, sobre la realidad social.

Servir al desarrollo y produccién de nuevos y mas sdlidos conocimientos
sobre la realidad regional y nacional.

Contribuir a la elaboracién de propuestas relativas al desarrollo sustentable

de la regién y del pais.
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Un departamento de Sociologia que logre niveles de excelencia en toda
sus ambitos de accion, especialmente en docencia de pregrado y de postgr
investigacién y en publicaciones

Un Departamento de Sociologia, con una fuerte insercién y legitimacion
académica en la Universidad, en la region, en el pais y a nivel internacional.

Un Departamento, en consecuencia, crecido cualitativa y cuantitativamente,
con una oferta disciplinaria mucho mas amplia y diversificada y por consiguiente
con un soporte de docentes e investigadores calificado para las satisfacer las
exigencias del entorno.

t

Respecto del cuerpo Docente y Administrativo:
 

 

 

 

 

 

 

 

| JERARQUIA CANTIDAD
Profesores Titulares 4

| Profesores Asociados 5

Profesores Asistentes 3

Colaboradores Académicos 1

Prestadores de Servicios 6

Personal no Académico 3

Total Docentes 19   
 

Respecto de las asignaturas dictadas:

 

Total asignaturas Malla curricular. 50
| Asignaturas dictadas con docentes 41

propios.
| Prestaciones 9   
 

Respecto de los Planes de Estudios 2014 y 1998:
 

 

La carrera aprueba su nuevo plan de Fecha
estudios, el cual se encuentra en 24/09/2014
ejecucion
 

El plan de estudios 1998 se encuentra 2017-2018
en ejecucién se espera su conclusioén   
 

Alumnos regulares y Titulados semestre 2-2014
 

 

 

 

Alumnos regulares al 2-2014 378

“Alumnos Titulados al 2013 49

AlumnosTitulados al 2014 51   
 

Respecto de las Investigaciones:
Investigaciones en curso Fondecyt 3
Investigaciones en curso VRID

 

 

o
a
,
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Respecto de las publicaciones:

 

Universidad de Concepcidn

 

 

   
 

 

 

 

Revista Sociedad Hoy (nim. 24
Publicados)

| Publicaciones Docentesen otras 37
Revistas _

Respecto de los convenios:
| Convenios Vigentes Internacionales 6

Respectodela Infraestructura:
418 mt.| Instalaciones disponibles en la Carrera

| Superficie util   
 

Respecto del Magister en Investigacion y Desarrollo:
 Profesores Permanentes 15
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 y oy tt
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Profesores con Doctorado 11

Profesores Invitados Extranjeros 10
Profesores Guias Acreditados 39

Alumnos Inscritos 204

Alumnos Egresados
AlumnosTitulados 70

| 48mt_ | | Instalaciones disponibles Magister
 

Participacién activa en “Proyecto de Magister en Ciencias Regionales” de la
Universidad de Karlsruhe, Alemania. Magister Interdisciplinario, doble titulacion,

interfacultades (3) (participan 4 profesores de la Carrera de Sociologia)

 

Pregrado: Carrera de Sociologia

 
Acreditada 2007 — 2012

 
Reacreditacién en proceso

  
 

| Acreditada 2010 - 2015 Postgrado en Investigacién y Desarrollo  
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Concluye el Decano Bernardo Castro R., sefialando, que la sustentacion ddi<
nuevo Departamento se encuentra en la idea de generar un conocimientp
regional y de aporte a las politicas publicas, potenciar el area de asistencib
técnica, especialmente enfocado en el tema de las politicas sociales—qee
permitan el acceso a recursos concursables, indexar la revista, continuar en
los procesos de re acreditacién de postgrado y pregrado y un proyecto de
educacién civica que permita a los estudiantes una mejor formacién ciudadana
para particilpar en una sociedad mas democratica y desarrollar también, el

magister disciplinar en sociologia. Resalta que tal iniciativa no implica costo
alguno porque esta todo autosustentable.

Continua su exposicién el Decano Bernardo Castro R., con la iniciativa de

Antropologia.

ANTROPOLOGIA:

RESUMENEJECUTIVO AL 29.01.2015
CARRERA DE ANTROPOLOGIA

La Carrera de Antropologia, viene realizando un esfuerzo por constituirse en un

equipo de trabajo, disciplinar en el area Socialy Fisica.

Respecto del cuerpo Docente y Administrativo:
 

JERARQUIA CANTIDAD
 

Profesores Titulares
 

Profesores Asociados
 

Profesores Asistentes
 

Colaboradores Académicos
 

Prestaciones de servicio recibidas
 

Prestadores de Servicios
 

Total Docentes
    N

R
]

a]
00

)
B]
en
]
o
|
O

Personal no Académico
 

Respecto de las asignaturas dictadas:
 

 

| Total asignaturas Malla curricular. 49

Asignaturas dictadas con docentes 44

propios.
Prestaciones 8  
 

Respecto de los Planes de Estudios 2009-2015:
  La carrera aprueba su nuevoplan de Desde el

estudios, el cual se encuentra en 2009

ejecucién
 

 
El plan de estudios 2009 se encuentra

|

2009-2015

en ejecucién, en proceso de
modificacién   
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Alumnos regulares y Titulados semestre 2-2014
Alumnos regulares 314

AlumnosTitulados 136
    

 

 

 

    

 

 

 

 

     
 

 

  
    

 

 

 

     
  

Respecto de las Investigaciones:

investigaciones en curso Fondecyt 3
Investigaciones en curso VRID 3
Otros fondos de investigacién 1

Respecto de las publicaciones:

Publicaciones internacionales docentes 14
en los ultimos 3 afios

| Publicaciones nacionales docentes en 14
| los dltimos 3 afios
| Libros 3

| Participaciones en libros 7

Respecto de los convenios:

| Convenios Vigentes | 2

Respecto de la Infraestructura:

instalaciones disponibles en la 8 oficinas
Carrera 1 sala de clases

3 laboratorios
1 sala
conservacion

Restos
arqueoldégicos
1 laboratorio

computacion
1 laboratorio
audiovisual

Proceso de Acreditacién y cambio de Malla Curricular

Procesos de Acreditacion.
Autoevaluacion.

Redisefio de Malla Curricular.
Arquitectura de la Malla.

El Decano Bernardo Castro R., indica que en relacién a esta iniciativa, la
carrera no se ha acreditado en los dltimos 10 afios, recién se ha iniciado un
proceso de acreditacién que implica también uno de autoevaluacion, existe un
redisefio de la malla, los costos iniciales no se han podido determinar todavia,

pero implica costos, ya que significa asignacion de directores, asignaciOn de
secretarias y otros costos asociados, como se hace mencion en el informe del

Sr. Vicerrector.
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Afiade ademas, que enreiacién a la disciplina de antropologia se debe avanza
en forma mas integral e institucionalizar la disciplina, debiendo existir u
proceso de autorregulacién mayor en la carrera, como también im
aumentar la adhesion al modelo educativo UdeC, que le dé mas consistencia a
un plan de desarrollo institucional. Sobre lo acotado, hace ver, que el Consejo
Directivo al aprobar la propuesta de la creacién de los dos Departamentos,
sefial6 como tareas para Antropologia, retomar el proceso de acreditacion y
especialmente elaborar el informe de autoevaluaci6n a diciembre de 2014 y
continuar con el procesodeinstitucionalizar la carrera, que implica implementar
los reglamentos, la autorregulacién, de tal manera que permita un plan de
gestion institucional y que le de sustentabilidad a la carrera.

Ofrecida la palabra se producen las siguientes intervenciones a traves de
consultas, comentarios y alcances, cuya sintesis de los mismos aborda los
siguientes aspectosprincipales.

Se aciara ante la interrogante planteada, que la propuesta implica la creacion
de dos Departamentos, uno el de Sociologia y el otro de Antropologia. Su
historia deviene de la existencia del Departamento de Sociologia que albergaba
la carrera de Sociologia hace como 20 afios atras aproximadamente cuando se
reabre dicha carrera y luego 10 afios después se crea la carrera de
Antropologia, que se adscribe a una estructura departamental que pasa a
llamarse Departamento de Sociologia y Antropologia, en donde se juntan por
una raz6n de administracién, que alberga dos carreras. Hoy la propuesta
entonces, es crear dos Departamentos.

Sobre el Departamento propuesto de Sociologia se aprecia, que tiene la
fortaleza y las capacidades necesarias, que quedan demostrados a través de
los informes contundentes de los Vicerrectores para adscribirse a tal estructura
departamental, apreciandose que su desarrollo ha sido sistematico y anclado a
una carrera como sociologia que presenta buenosindicadores.

Enla iniciativa de Antropologia se advierte que su planta académica resulta un
tanto débil, en donde cuatro docentes tienen el grado de Doctor, no se dispone
de profesorestitulares, presenta un indice de productividad bajisimo, en donde
se carece de una masa critica importante y desarrollo de la disciplina,
resultando muy decidor también los informes presentados, estimandose que en

el intertanto dicha carrera y su personal se adscriban al Decanato de la
Facultad de Ciencias Sociales.

Se efectuaron planteamientos relativos al concepto de carrera en general y su
adscripcién a la estructura, precisandose, que estatutariamente un
departamento esta llamado al cultivo de un area del conocimiento, de un saber
particular y que no solamente esta vinculado a una carrera, y esta, muy bien
podria depender de la Facultad o el Decanato, pudiendo confluir al respecto
varios modelos, y estimandoseal efecto, la realizacidn de una sesion especial

para el analisis de esta materia para lograr una estrategia de desarrollo
respecto de cémo enfrentar la creaci6n de las carreras a futuro.

Concluidas las intervenciones se adopt6 el siguiente acuerdo.
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 AcuerdoN° 08-2045.

El Consejo Académico por la mayoria de sus miembros y con solo una
abstencién, acuerda aprobar la creacién del Departamento de Sociologia
derivado dela divisi6n del Departamento de Sociologia y Antropologia, conforme
a los antecedentes adjuntos que forman parte del acuerdo, entre los que se
comprende los acuerdos del Consejo de la Facultad de Ciencias Sociales y del
Consejo de Departamento de Sociologia y Antropologia y los informes
respectivos de cada una de las Vicerrectorias.

Sobre la propuesta de creacién del Departamento de Antropologia y por
unanimidad de los miembros del Consejo Académico se resuelve, que con base
en los antecedentes presentados, estos no se encuentran en condiciones por el

momento para la creacién del referido Departamento hasta que se cumplia con
las exigencias de disponer de una masacritica que permita atender los diversos
aspectos del quehacer de la disciplina de antropologia, y en el intertanto, la
carrera de Antropologia asi como sus académicos se adscribiran al Decanato de

la Facultad de Ciencias Sociales.

Se faculta a la Secretaria General y a la Contraloria Universitaria, para efectuar
las adecuaciones regilamentarias correspondientes del Reglamento Interno de la
Facultad de Ciencias Sociales motivo del acuerdo precedente para su sancion
final.

Atendida la aprobacién prestada y de acuerdo con lo dispuesto en el articulo 10
del Estatuto de la Corporacién, se dispone que lo acordado sea puesto en
conocimiento del Directorio como propuesta a fin que se pronuncie

definitivamente sobre dichainiciativa.

TERCER PUNTO: MODIFICACION DE PLANES DE ESTUDIOS DE CARRERAS.

El Sr. Rector indica que este punto sera presentado seguidamente por el
Director de Docencia, Sr. José Sanchez H., relacionado con la modificacién de

los planes de estudios de 15 carreras, cuyas minutas fueron distribuidas
oportunamente con la citacién a esta sesién y que obedecen al cumplimiento
del convenio de desempefio de armonizacién curricular.

El Sr. Sanchez sefiala que efectuara una presentacion general, en donde se ha

verificado que tales modificaciones se ajustan al modelo educativo, se han
incorporado las denominaciones de género, cuentan con el informe de
Asesoria Juridica y son viables desde el punto de vista financiero de acuerdoal
analisis que realiz6 la VRAEA, segtin sus ingresosprincipalmente.

Indica que la modificacién objeto de la presentacion contempla las siguientes
carreras : Educacién General Basica del Campus Concepcion, Educacién
Diferencial , Campus Concepcién y Los Angeles, Educacién Parvularia,
Campus Concepcidn, Pedagogia en Espafol, Pedagogia en Historia y
Geografia, Pedagogia en Educacién Musical, Pedagogia en Filosofia,
Pedagogia en Ciencias Naturales y Biologia, Pedagogia en Ciencias Naturales

y Quimica, Pedagogia en Ciencias Naturales y Fisica, Pedagogia en Ingles,
Enfermeria, Geofisica, Agronomia, y Psicologia.
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Sobre las carreras de pedagogia sefala que se trata de una modificacié
donde se ha redefinido el perfil de egreso, se han establecido
competencias, destaca que su duraci6én comprende nueve semestres en su
totalidad, se han redefinido las asignaturas incorporando por supuesto los
resultados de aprendizaje. El Programa aborda cuatro grandes areas de

formacion, como son:disciplinaria en caso de pedagogia en educacién media,
el area de formacién pedagdgica, el area de formacién general y el area de
formacion practica; la practica, es un elemento clave en la formacién de los

profesores al punto que ya se suele hablar de los campos pedagdgicos,
emulando lo que hay en termino de los campos clinicos en la carrera de

ony Se ha adoptado compietamente el sistema de créditos transferibles
(270).

Connota que todas las carreras de la misma denominacién tienen idénticos
planes de estudio. Se refiere a los cambios de la carrera de Educacién General
Basica, Campus Concepcién, en sus dos menciones definitivas. Lo propio
explica respecto de la carrera de Educacién Diferencial del Campus Concepcién
y Los Angeles, que sufre un cambio de nombre eneltitulo que ofrece, que se
va llamar ahora Profesor de Educacién Diferencial mencién Discapacidad
Intelectual en remplazo del nombre de Deficiencia Mental. En cuanto a las
carreras de Pedagogia en Educaciédn Media, destaca lo referente a sus créditos
transferibles, que correspondenal area de formacién disciplinaria que es uno de
los elementos centrales de la nueva estructura curricular y junto a ello su linea
practica.

Ofrecida la palabra se suscitan intervenciones a través de consultas y alcances
cuya sintesis de las mismas estan referidas a los siguientes aspectos
principales.

Que no se tiene certeza cuando comienzan a aplicarse las propuestas de

modificaciones de los referidos planes de estudio de las sefialadas carreras, y
en donde esta muy préximo, al 9 de marzo que es la fecha deinicio de las
clases. Se aclara, que en algunas carreras no existirian dificultades en su
aplicacién al tratarse de modificaciones menores y respecto de las de mayor

complejidad se tendria que resolver el momento de su aplicacion, si lo es este
afio o el proximo. Ante ello, se estima que se debié informar de su aplicacion

mediante una informacién oficial a las Facultades, indicandose su fecha y asi

cerrarse elciclo.

Que los documentos enviados sobre las referidas modificaciones a los Planes

de Estudio se efectuaron en un tiempo muy menor que no permitieron su

revision completa, tratandose de una materia de importancia, principalmente, en

lo tocante a las Facultades prestadoras de servicios que requieren de un

estudio mayor de los antecedentes.

Que en lo que respecta al proceso de redisefio de las carreras de pedagogia se

indica por el Sr. Director de Docencia, que se nominé un equipo para cada una

de ellas que conté con la venia o autorizacion de los Decanos de las

Facultades, a fin que estuviera informada permanentemente del proceso,y asi

se obré principalmente con los Vicedecanos de las Facultades implicadas en

este trabajo, de modo que se entendié que no habia complicacién en lo que

sucedia con el analisis de la modificacién de los referidos planes.
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Concluidas las intervenciones el Sr. Rector indica que se debe disponer de
protocolo en el despacho de estas iniciativas, en el sentido que el proceso
redisefio referido, debe cerrarse con la aprobacién prestada por los Decanos
las respectivas Facultades y ental sentido, la propuesta de modificacién dé los

Planes de Estudio de las mencionadas carreras a que se refiere el punto, debe
ser traido nuevamente al Consejo para su pronunciamiento una vez que se
cumpla con el indicado protocolo.

CUARTO PUNTO: RESULTADO DEL PROCESO DE ADMISION2015.

El Sr. Rector sefiala que se procedera a continuacién a entregarla informaci6n
relativa al proceso de admisién 2015, por parte del Director de Docencia, Sr.
José Sanchez H., quien lo hace seguidamente, indicando, que éste se llevé a
cabo en forma completa, y no se tuvo mayores problemas.

Resalta cierto aspectos indicando que el sistema se torna cada vez mas
complejo y eso implica que en algunas carreras emblematicas no se hayan
completado los cupos, en fa mayoria, las carreras aumentaron las
postulaciones y subieron también los puntajes de corte , sin embargo, algunas
carreras muestran una baja sostenida del numero de postulantes, que refrenda
lo que ha venido pasando en los afios anteriores. Asi, en la carrera de
ingenieria en alimentos, solo tres estudiantes ratificaron su matricula, ante lo
cual se les ofrecid una carrera de similares caracteristica, que aceptaron y se
matricularon en la carrera de ingenieria agroindustrial, de modo, que no se tuvo
que dictar una carrera para tres estudiantes. El caso de la carrera de Educacién
Parvularia que se abriéd en el campus los Angeles, no tuvo los efectos queridos,
y no se llenaron los cupos.

Seguidamente, se distribuye a los Sres Decanos, el documento “ Procesos
Regulares de Admisidn 2010 a 2015 - Evolucién de la Oferta y la Demanda “ y
solicita al Jefe de Udarae, Sr. Ricardo Rojas para que informe en detalle el
teferido proceso, haciéndolo a continuacién, apoyado en las transparencias
siguientes, entre las que destaca determinados aspectos de las mismas.
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Concluida la presentacién el Sr. Rector agradece la exposicién al Sr. Director d
Docencia y al Sr. Jefe de Udarae.

 

QUINTO_ PUNTO: INFORME COMISION ASIGNACION DE DOCENCIA E
INFORME COMISION DE ASIGNACION ACADEMICA.

El Sr. Rector indica que este punto correspondera su presentacién a la
Vicerrectora, Sra. Jacqueline Sepulveda C., en su condicién de Presidenta de
la Comisién Central que resuelve sobre la Asignacién de Docencia ( Decreto U
de C N® 2013-007 de 30.1.2013 ), y de Presidenta de la Comision de
Asignacion Académica, encargada de proponer al Consejo Académico para su
aprobacion los académicos elegidos para tal beneficio ( art.190 Reglamento de
Personal ), quien lo hace a continuacién, sefalando que se referira
primeramente alos académicos beneficiados con la Asignacién de Docencia y
luego continuara con la propuesta de los académicos para el otorgamiento de
la Asignacién Académica, para lo cual, se apoyara en las transparencias
siguientes en las que resalta ciertos aspectos de las mismas.
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Concluye su exposicidn sefalando que del meérito de los antecedentes
presentados, los siguientes académicos son beneficiarios de la asignacion de

docencia:

* Norma Cardenas Godoy, Depto. Curriculum e Instruccién, Facultad de
Educacién

*« Natascha De Cortillas Diego, Depto. Artes Plasticas, Facultad de Humanidades
y Arte.

e Marcela Cabrera Abarza, Depto. Idiomas Extranjeros, Facultad de
Humanidadesy Arte.

e Xeny Godoy Montecinos. Depto. Didactica Curriculum e Eval. Escuela de
Educacién Campus Los Angeles.

e Julia Poblete Vinaixa Depto. Adm. Publica y Ciencias Politica, Facultad de
Ciencias Juridicas y Sociales.

e Waleska Mufioz Aravena Depto. Adm. Publica y Ciencias Politica, Facultad de
Ciencias Juridicas y Sociales.

« Fabiola Herrera Cifuentes Depto. Geografia Facultad de Arquitectura,
Urbanismo y Geografia.
Patricia Henriquez Puentes, Depto. Espafiol, Facultad de Humanidadesy Arte.

Paola Anaya Dominguez, Depto. Ciencias Basicas, Escuela de Educacion
CampusLos Angeles.

* Marcela Nufiez Solis, Depto. Didactica Curriculum e Eval. Escuela de
Educacién - Campus Los Angeles.

* Daniel Pereira Pereira, Depto. Espafiol, Facultad de Humanidadesy Arte
Rodrigo Sanhueza Contreras, Depto. Geografia, Facultad de Arquitectura,
Urbanismo y Geografia.

« Marcela Maldonado Diaz, Depto. Psicologia, Facultad de Ciencias Sociales
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Maria Luisa Martinez Mufioz, Depto. Espafiol, Facultad de HumanidadesyA |
Angélica Avendafio Veloso, Depto. Obstetricia y Puericultura, Faculttadde [|< 4 ii
Medicina.

Damaris Zapata Fuentes, Depto. Nutricién y Dietética, Facultad de Farmacia
Ciaudia Arce Zemelman, Depto. Odontologia Restaurador, a Facultad de
Odontologia.
Cecilia Cantero Fuentealba, Depto. Pediatria Bucal, Facultad de Odontologia.

Amaido Carocca Troncoso, Especialidades, Facultad de Medicina.
Carolina Bascur Castillo, Depto. Obstetricia y Puericultura, Facultad de
Medicina
Mario Mufioz Bustos, Depto. Especialidades, Facultad de Medicina.
Susana Poblete Correa, Depto. Biologia Celular, Facultad de Ciencias
Bioldgicas.
Carolina Vasquez Cepeda, Depto. Pediatria Bucal, Facultad de Odontologia.

¢ Lillian Matamala Valdés, Depto. Obstetricia y Puericultura, Facultad de
Medicina.

e Nelly Standen Herlitz, Depto. Odontologia Restauradora, Facultad de
Odontologia.
Alda Orellana Yanez, Depto. Enfermeria, Facultad de Medicina.
Lenka Andrades Barrientos, Depto. Enfermeria, Facultad de Medicina.
Jorge Roa Sandoval, Depto. Fisiologia, Facultad de Ciencias Bioldgicas.
Patricia Rubi Gonzalez, Psiquiatria y Salud Mental, Facultad de Medicina.
Katherine Sossa Fernandez, Depto.Silvicultura, Facultad de Ciencias

Forestales.
e Claudia Alejandra Ulloa Tesser, Depto. Ingenieria Ambiental, Facultad Ciencias

Ambientales.
*« Margarita Marchant San Martin, Depto. Zoologia, Facultad de Ciencias Nat. y

Oceanograficas.
Rodrigo Hasbuin Zaror, Depto. Silvicultura, Facultad de Ciencias Forestales.
Carlos Figueroa Lama, Depto.Silvicultura, Facultad de Ciencias Forestales.

Eduardo Pefia Fernandez, Depto. Silvicultura, Facultad de Ciencias Forestales.

Carlos Schneider Barrera, Depto. Ciencias y Tecnologia Vegetal, Escuela de
Ciencias y Tecnologia - Campus Los Angeles.

e Claudio Faundez Araya, Depto. Fisica, Facultad de Ciencias Fisicas y
Matematicas

* Hernan Astudillo Parra, Depto. Fisica, Facultad de Ciencias Fisicas y
Matematicas.

* Gabriel Barrientos Rios, Depto. Ingenieria Mecanica, Facultad de Ingenieria
e Rosa Aguilera Vidal Depto. Economia, Facultad de Ciencias Economicas y

Administrativas.
e David Eduardo Rojas Jara Depto. Ingenieria de Materiales Facultad de

ingenieria.
e Katia Saez Carrillo, Depto. Estadistica, Facultad de Ciencias Fisicas y

Matematicas
e Sirr Antonio Contreras Quilodran, Depto. Ingenieria Matematica, Facultad de

Ciencias Fisicas y Matematicas.

* Carlos Millan Herrera, Depto. Quimica Analitica e Inorganica, Facultad de

Ciencias Quimicas.
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Ofrecida la palabra se suscitan intervenciones a través de consultas y
comentarios cuya sintesis de las mismas estan referidas a los siguientes
aspectos principales:
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 Que debe fijarse un criterio respecto de quienes encontrandose en la condici
de jubilados se les otorga dicha asignacion.

 

Que la asignacién es concedida en base a criterios de calidad y de alta
excelencia determinandose un umbral con independencia de los cupos
disponibles. Y en el mismo orden se estima, que los postulantes deberian
conocerdichoscriterios y pautas.

CONSTANCIA:

Se deja constancia, que se ha dado cumplimiento con lo dispuesto en el Decreto
U de C N° 2013-007 sobre Asignacién de Docencia respecto del otorgamiento de
la sefialada asignacién a los académicos antes individualizados por parte de la
Comision Central a través del Informe presentado precedentemente.

La Sra Vicerrectora continua seguidamente con la presentacién de la
asignacion académica, asistida de las siguientes transparencias a las que se
refiere a continuacién:
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La Sra. Vicerrectora indica que conforme a los antecedentes presentados, se
propone al Consejo Académico se otorgue la referida asignaciédn a los
académicosindividualizados precedentemente.

 

Ofrecida la palabra se suscitan las siguientes intervenciones a través de
consultas y alcances, cuya sintesis de los mismos abarcan los siguientes
aspectos principales.

Se aclara, que en el caso que un mismo académico ganelas dos asignaciones,
esto es, la de docencia y académica, debe renunciar a una deellas.

Del mismo modo se aciara que los montos de la asignaciOn académica se
encuentran fijados previamente.

Acuerdo N° 09 - 2015.

Ei Consejo Académico por la unanimidad de sus miembros acuerda aprobarla
propuesta presentada por la Presidenta de la Comisi6n de Asignacién
Académica y otorgar dicha asignacidn a los siguientes académicos:

Juan Cid Hidalgo, Depto. Espafiol, Facultad de Humanidadesy Arte.
Nicolas Masquiaran Diaz, Depto. Musica, Facultad de Humanidadesy Arte.
Maria Luisa Martinez Mufioz, Depto. Espafiol, Facultad de Humanidadesy Arte.
Fernando Venegas Espinoza, Depto. Ciencias Histéricas y Sociales, Facultad
de Humanidadesy Arte.

* Carolina Rojas Quezada, Depto. Geografia, Facultad de Arquitectura,
Urbanismo y Geografia
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Jeanne Sim6n, Depto. Administracién Publica y Ciencias Politicas, Facultad de
Ciencias Juridicas y Sociales. 1
Patricia Henriquez Puentes, Depto. Espafiol, Facultad de Humanidades y Arte  23
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Marcela Torrej6n Quezada, Depto. Bioquimica y Biologia Molecular, Facultad
de Ciencias Bioldgicas.
Coralia Rivas Rocco, Depto. Fisiopatologia, Facultad de Ciencias Bioldgicas.
Mario Aranda Bustos, Depto. Ciencia y Tecnologia de los Alimentos, Facultad
de Farmacia.
Sigrid Mennickent Cid, Depto. Farmacia, Facultad de Farmacia
Juan Pablo Henriquez Hohmann,Depto. Biologia Celular, Facultad de Ciencias
Biolégicas
Francisco Nualart Santander, Depto. Biologia Celular, Facultad de Ciencias
Biolégicas
Daniel Gomez Uchida, Depto. Zoologia, Facultad de Ciencias Naturales y
Oceanograficas
Pamela Hidalgo Diaz, Depto. Oceanografia, Facultad Ciencias Naturales y
Oceanograficas
Claudia Ulloa Tesser, Depto. Ingenieria Ambiental, Facultad de Ciencias
Ambientales

Carlos Figueroa Lamas, Depto. Silvicultura, Facultad de Ciencias Forestales
Roberto Urrutia Pérez, Depto. Sistemas Acuaticos, Facultad de Ciencias
Ambientales
Renato Quifiénes Bergeret, Depto. Oceanografia, Facultad de Ciencias
Naturales y Oceanograficas
Cristian Echeverria Leal, Depto. Manejo de Bosques y Medio Ambiente,
Facultad de Ciencias Forestales
Loengrin Cavieres Gonzalez, Depto. Botanica, Facultad de Ciencias Naturales y
Oceanograficas
Osvaido Ulloa Quijada, Depto. Oceanografia, Facultad de Ciencias Naturales y
Oceanograficas
Sofia Valenzuela Aguila, Depto. Silvicultura, Facultad de Ciencias Forestales
Silvio Pantoja Gutiérrez, Depto. Oceanografia, Facultad de Ciencias Naturales y
Oceanograficas.
Cristian Mardones Poblete, Depto. ingenieria Industrial, Facultad de Ingenieria.
Bruno Urbano Cantillana, Depto.Polimeros, Facultad de Ciencias Quimicas.
Catherine Sepulveda Mufioz, Depto. Fisico-Quimica, Facultad de Ciencias
Quimicas.
Carlos Martinez Ranero, Depto. Matematica, Facultad de Ciencias Fisicas y
Matematicas.
Katia Saez Carrillo, Depto. Estadistica, Facultad de Ciencias Fisicas y
Matematicas.
Cristian Cuevas Barraza, Depto. Ingenieria Mecanica, Facultad de Ingenieria.
Oscar Link Lazo, Depto. Ingenieria Civil, Facultad de Ingenieria.
Venkata Surya Ramam Koduri, Depto. Ingenieria de Materiales, Facultad de
Ingenieria.
OscarPizarro Arriagada, Depto. Geofisica, Facultad de Ciencias Fisicas y
Matematicas.
Wolfgang Gieren Waiblinger Depto.Astronomia Facultad de Ciencias Fisicas y
Matematicas.
Lorena Pradenas Rojas, Depto. Ingenieria Industrial, Facultad de Ingenieria.
Jorge Yafiez Solorza, Depto. Quimica Analitica e Inorganica, Facultad de
Ciencias Quimicas.
José Barea Mufioz, Depto. Fisica, Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas.
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SEXTO PUNTO: LINEAMIENTOS REFORMA EN EDUCACION SUPERIOR.

Se acuerda posponer su conocimiento para una proxima sesién.  
El Sr. Rector se refiere a los miembros del Consejo en términos de desear a
cada uno de ellos, unas reparadoras vacaciones de verano.

Se cierra sesion a las 12:50hrs.

DOCUMENTOS TENIDOS ALA VISTA Y QUE FORMAN PARTE DE LA
PRESENTE SESION.

Se deja constancia que en la presente sesién, se tuvieron a la vista los
siguientes documentos que forman parte de la misma y de su acta:

1.- “Proyecto de Creacién de la Facultad de Enfermeria. 20 Enero 2015’y
documentos complementarios. Visto en Punto N° 1 de la Tabla.

2.- “Informe Creacién del Departamento de Sociologia. Facultad de Ciencias
Sociales U.de C. Afio 2014 y sus Anexos”. “Creacién del Departamento de
Antropologia. Fecha 2014 y sus Anexos “. Se comprenden el acuerdo del
Consejo de la Facultad de Ciencias Sociales, el acuerdo del Consejo de
Departamento de Sociologia y Antropologia, los Informes de cada una de las
respectivas Vicerrectorias y el proyecto de modificacién del Reglamento Interno
de la Facultad de Ciencias Sociales. Visto en el Punto N° 2 de la Tabla.

3.- Quince ( 15 ) Minutas de Modificacién de los Planes de Estudios de las
siguientes Carreras: Educacién General Basica del Campus Concepcién,

Educacién Diferencial , Campus Concepcién y Los Angeles, Educacién
Parvularia, Campus Concepcién, Pedagogia en Espafol, Pedagogia en
Historia y Geografia, Pedagogia en Educacién Musical, Pedagogia en
Filosofia, Pedagogia en Ciencias Naturales y Biologia, Pedagogia en Ciencias
Naturales y Quimica, Pedagogia en Ciencias Naturales y Fisica, Pedagogia en
Ingles, Enfermeria, Geofisica, Agronomia, y Psicologia. Visto en el Punto N° 3
de la Tabla.

4,- “Procesos Regulares de Admision 2010 a 2015 - Evolucién de la Ofertaf la
Demanda’”. Visto en Punto N°. Visto en el Punto N°4 de la Tabla.
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